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發揮中醫藥產業實際效益 推動本澳適度多元發展

多元產業發展一直是澳門特區政府重點推動的方向。今年，特區政府提
出以 “1+4”的產業發展佈局，並以中醫藥為抓手的大健康產業作為重要推
動。在廣東省支持下，特區政府在橫琴粵澳深度合作區內投資興建中醫
藥產業園區。據了解，目前中醫藥園區的投資已超過百億，註冊澳門企
業有60家，簽約入駐的澳門企業有34家。其次，產業園內僅有不足二十
名澳門員工，與政府最初所提供的300個就業職位相差甚遠。可見，產業
園區的發展力度仍沒有完全顯現，致使產業園區的發展實效得不到應有
的發揮。
過去審計署報告亦指出，澳投公司在中醫藥產業園區上所作的重要決策
欠缺深入考量，未能達到企業管理的基本要求，導致公帑損失嚴重。對
此，特區政府提出要全面改革及整頓澳投公司，增強監督機制，以善用
公共資源提升效益。然而，至今有關的改革及整頓方案仍未見蹤影，社
會對於中醫藥產業園區的發展信心存疑，進一步打擊了企業投資落地園
區。為此，特區政府有必要向社會開誠佈公有關改革方案，更有必要加
大政策力度提振社會信心，鼓勵更多優質企業落戶中醫藥產業園區，並
支持企業發展壯大，讓企業的產品能夠推廣到更多地方，打響“澳門註
冊+橫琴生產”品牌，以真正在中醫藥產業上有所突破，走出澳門經濟適
度多元發展的重要一步。
為此，本人提出以下質詢：

過去特區政府就審計署審計報告指出，要求澳投公司提出全面改革及1.
整頓方案，增強監督機制，以善用公共資源，提升效益。請問現時特
區政府有否新的改革方案，何時能夠向社會作進一步的公佈？
特區政府會否對相關中醫藥發展政策措施進一步梳理，以匯聚有效的2.
資源要素及政策優勢，吸引更多企業落戶產業園區呢？而在招聘澳門
居民方面，特區政府又會否出台相關措施支持中醫藥產業園的企業增
聘本澳居民，以進一步發揮中醫藥產業園的效益呢？
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